
Antrag der CDU, SPD, Wir, Ja-Fraktionen und der FDP 

 

Das sowohl eindeutige als auch überraschende Ergebnis des Bürgerentscheids hat uns dazu 

veranlasst folgenden Antrag zu stellen: 

Bei der Gemeinderatsklausur am 25./26. Januar 2019 soll am 25. Januar über den 

künftigen Flächenverbrauch der Stadt Rottenburg am Neckar grundsätzlich und 

ergebnisoffen diskutiert und beraten werden.  

 

Gründe: 

Der Gemeinderat muss unseres Erachtens aus dem Wahlergebnis des Bürgerentscheids, das 

wir sehr ernst nehmen, die erforderlichen Schlüsse ziehen. 

Nach unserer Einschätzung waren der Flächenverbrauch und die damit verbundenen 

Eingriffe in die Natur die häufigsten und wichtigsten Gründe für die Ablehnung des 

Gewerbegebiets. 

Da uns Wohnen und Arbeiten in der Stadt Rottenburg aber weiter beschäftigt und ohne 

Flächenverbrauch auch nicht lösbar ist, sollte das Thema Flächenverbrauch nochmals 

grundsätzlich in einer Klausur beraten werden. Bis zu diesem Zeitpunkt sollten keine neuen 

flächenverbrauchenden Maßnahmen eingeleitet werden. 

Die hierbei erzielten Ergebnisse wären dann auch eine gute Vorarbeit und Grundlage für die 

geplanten Stadtentwicklungsgespräche.   

  


